



PAN asegura ir en contra de la Reforma Eléctrica.–

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero aseguró que ni el próximo Domingo de Resurrección Morena podrá revivir la iniciativa de Reforma Eléctrica, pues nació muerta y así se va a quedar, así lo declaró. El líder de los panistas adelantó que el bloque opositor tiene lista su estrategia para evitar que el partido en el Gobierno, junto con sus aliados les vayan a dar un albazo, lo que deja entre líneas la posibilidad de pernotar este sábado como lo intentaron hacer este lunes los priistas, panistas y perredistas. Jorge Romero confía en que no habrá ningún Judas por parte de la oposición que vote a favor de la Reforma Eléctrica, prevista a discusión en el pleno este próximo domingo.

https://drive.google.com/file/d/1axctL_97ffzddlu6MqxoU9mlA8yvSkKZ/view